

Welse aus der Rhön für unser Nigeria Projekt

Was unsere Aquaponik-Anlage mit dem Schutz von Frauen zu tun hat

Es gibt Neuzugänge in den Aquaponik-Anlagen des „Kleinen Klimamuseums“, welche sich in den hinteren Räumlichkeiten unserer Mediathek befinden. Die Fische aus einer Fischzuchtanlage in Gersfeld/Rhön sind Äschen, diese Art gehört zu der Familie der Lachsartigen, sowie europäische Albino-Welse. Insbesondere bei den Welsen wollen wir praktische Erfahrungen sammeln, da diese Art für ein Projekt in Nigeria eine große Rolle spielt. In diesem Projekt geht es um den Aufbau einer Aquaponik-Anlage bei der Denuola Care Foundation in Abuja/Nigeria (<https://ng.linkedin.com/in/denuola-care-foundation-34a599230>), eine Einrichtung, welche Frauen schützt, die Gewaltsituationen erleben. Die Anlage wird dort mit afrikanischen Raubwelsen bestückt, den Vettern unserer Exemplare aus der Rhön, um einen gemeinsamen Erfahrungsaustausch zu ermöglichen. Das Projekt wird vom gemeinnützigen Verein EPN (Entwicklungs-politisches Netzwerk) inhaltlich unterstützt und mitfinanziert. „Wir sind sehr froh, dass wir damit Umweltschutz und den Schutz von Frauen miteinander verbinden können“, so der Koordinator des Projekts und Lehrkraft unserer Schule Dr. Beuck.